

2学期が始まりました!

まだまだ残暑が厳しい日が続いていますが、少しずつ園庭にも秋の気配を感じられる景色が見られるようになりました。子どもたちも長い夏休みを終えて、元気に登園してきました! きぐみさんには新しいお友だちも増え、あかぐみさんには実習生の先生も二人来てくださり、ワクワクするスタートになりました。



綿の実がなりました!



風船かずらの実も色づいています!



千日紅の花や
ひまわり、あ
さがお、ふう
せんかずらの
種あつめをし
ているよ!



カマキリの
家には草が
いるよ!

これで
いいか
なあ?

カマキリをつかまえました。
二人でカマキリの家を作ること
になったようです。

夏休みに経験したことが遊び
の中に出てきます。

私、おばあち
ゃんちで、お
ほしさまの曲
ひけるように
なったよ!



じゃあ、い
っしょに
ひこう!



私、ポップ
イット作
ってる
よ!

ポップイットって何だろうと調
べてみると、押した時に「ポコ
ッ」となるカラフルな色のおも
ちゃだそうです。なるほど!

次は学校にい
きま～す！小
学校と中学校
があるんだよ。



空飛ぶ船
なんで！

船を作り始め、いろいろ想像が
膨らみ、羽根をつけて空飛ぶ船
になりました！



だれか下
をくぐっ
てみて～

何度もシートを広げ
ようとしているうち
に遊びになっていき
ました！

